

An den Rat der Stadt Bergisch Gladbach  
BM 13 Ausschuss Anregung und Beschwerden

Postfach 200920  
51439 Bergisch Gladbach

24.02.2017

### **Antrag nach § 24 GO NRW**

**Bürgerantrag: Den alten Zustand der Kölnerstrasse in Bensberg wieder herzustellen, d.h. den Radweg zu beseitigen, sowie die Bitte den Antrag zu bestätigen und dem Fachausschuss vorzulegen**

Sehr geehrte Dame und Herren,

Ich bin seit dem 01.07.1996 niedergelassene Frauenärztin in Bensberg, seit dem 04.09.2005 ist meine Praxis in der Kölnerstrasse 26.

Als „Imi“ – mit meinen 4 Muttersprachen: ungarisch, serbo-kroatisch, englisch, deutsch– ein Inbegriff gut gelungener Integration. Ich lebe gerne in Bensberg und nehme meine lokale und regionale Versorgungsverantwortung sehr gerne wahr. Die Bensberger sind mir wichtig !

Begründung meines Antages:

**Dieser Radweg ist für die Bensberger fahrradfahrende Bürgerinnen und Bürger (für alle andere Fahrradfahrer auch) unsicher und lebensgefährlich !**

Die Kölnerstrasse ist die Hauptzufahrtstrasse zu der Autobahn, mit einem sehr hohen Verkehrsaufkommen, vielen großen Lastwagen und einem kontinuierlichem Gefälle. Der „Radschutzstreifen“ ist teilweise unter 1,20m, d.h. sehr schmal.

Im Mobilitätskonzept der Stadt wurde in Bergisch Gladbach der Laurentiusstrasse, bedingt durch das Gefälle eine erhebliche Unfallgefahr zugesprochen und eine Alternativroute geschaffen. Die Laurentiusstrasse ist eine deutlich weniger befahrene Strasse mit einem erheblich kleineren Gefälle als die Kölnerstrasse.

Ich fordere Sie auf, Zahlen vorzulegen, wie viele Radfahrer den Radweg auf der Kölnerstrasse benutzen, und eine Stellungnahme zur Sicherheit des Radweges abzugeben, auch hinsichtlich der gesetzlichen Vorschriften bzgl. der Mindestbreite.

Mit freundlichen Grüßen aus Bensberg